



La presse en parle ...

publié le 26/03/2019 - mis à jour le 07/11/2020

Le Festival Solidarité Tolérance a démarré hier en présence du réalisateur Laurent Cantet venu parler avec les élèves puis le soir avec le public de son film *L'Atelier*. A cette occasion, *La Nouvelle République* a publié hier un article sur le Festival. *France 3 Nouvelle Aquitaine* a pu interroger des élèves du lycée ainsi que le réalisateur au moment des projections scolaires de la Journée.

Vous pouvez consulter l'article ainsi que les deux éditions du 12/13 et du 19/20 en cliquant sur les liens ci dessous :

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/emissions/jt-1213-poitou-charentes>

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/emissions/jt-1920-poitou-charentes>

<https://france3-regions.francetvinfo.fr>

<https://www.lanouvellerepublique.fr/loudun/loudun-cinq-jours-de-festival-de-cinema-solidarite-et-tolerance>

<https://www.lanouvellerepublique.fr>

Nous vous attendons encore nombreux toute cette semaine pour poursuivre avec nous cette belle expérience cinématographique autour de la solidarité et de la tolérance. Les séances sont totalement gratuites et ouvertes au public le soir. La Master Classe de mercredi après midi en présence de Catherine Paillé également.